

Kapolresta Mataram Hadir Dalam Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Ke-115 Tahun 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM

May 22, 2023 - 11:31



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat menghadiri Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional tahun 2023, di Lapangan Bumi Gora Kantor Gubernur NTB, (22/05/2023)

Mataram NTB - Dalam rangka memperingati Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Ke-115 Tahun 2023, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengikuti kegiatan Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Ke - 115 Tahun 2023, bertempat di Lapangan Bumi Gora Kantor Gubernur NTB, Kota Mataram. Senin, (22/05/2023)

Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Sekretaris Daerah Provinsi NTB

Drs. H. Lalu Gita Ariadi sebagai Inspektur Upacara, Kejati NTB Nanang Ibrahim Soleh SH.,MH, Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, Lanud

Kaspers Lanud Letkol Adm. Amir Hidayat, Lanal Mayor Laut (PM) Wahono Gatot, Perwakilan dari Binda NTB Kabagdug Ops Kolonel ARM Novian Heru Susanto, Forkopimda NTB, para Kepala Dinas jajaran Pemerintah Daerah NTB, TNI AD dari Korem 162/WB, TNI AU dari Lanud Zainuddin Abdul Majid, TNI AL dari Lanal Mataram, Sat. Pol PP Provinsi NTB., ASN (berpakaian Korpri), ASN, Pelajar dan peserta upacara serta undangan yang keseluruhan berjumlah sekitar 500 orang.

Dalam amanatnya Inspektur Upacara menyampaikan bahwa walaupun setiap tahun dilaksanakan upacara tersebut memberikan makna besar bagi kita dalam membangun negeri ini, yang perlu kita maknai adalah untuk mempelajari dan memahami sejarah perjuangan Kemerdekaan Negara Republik Indonesia.

Dan dapat juga bagi peserta upacara untuk menghargai dan memperkuat keberagaman yang ada di negeri kita, ucapnya

" Mari bersama kita terus berjuang dan berkontribusi dalam memajukan daerah kita masing - masing sehingga dapat dikenal di seluruh dunia. Dalam peranan kita sebagai ASN di momentum saat ini kita dapat meningkatkan semangat nasional, disamping itu juga saat ini kita telah memasuki tahun politik sebagai ASN kita harus tetap menjunjung tinggi netralitas agar terhindar dari isu-isu yang menyimpang yang dapat menjadi bomerang bagi kita, tuturnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa kita harus menjaga persatuan dalam memecahkan masalah terutama menjaga Kamtibmas dan harus berbagi beban yang sama, merapatkan barisan, jangan sampai terpecah-belah.

Sekarang ini menghadapi jaman digitalisasi, kita semua harus dalam irama yang serempak, saling bekerjasama, bersinergi dalam memecahkan masalah sesuai lingkup tugas kita masing-masing, ucapnya

Kegiatan berakhir pada pukul 08.29 wita, dilanjutkan dengan pemberian piagam penghargaan kepada perempuan berjasa Kabupaten dan Kota Provinsi NTB.(Adb)